



Collège
Saint Eugène de Mazenod
Impasse Pont de la Clue - 13011 Marseille



Marseille, le 29 mai 2020.

Chers parents,

Suite aux annonces gouvernementales d'hier sur la deuxième phase de déconfinement, nous revenons vers vous pour vous informer des nouvelles modalités d'accueil des élèves dans notre collège, dans le plus strict respect du protocole sanitaire.

De fait, nous continuerons à accueillir les élèves volontaires sur site, une à deux fois par semaine, par groupes de 15 enfants maximum par salle. Cela permettra ainsi, un retour progressif de tous les élèves qui le souhaitent, avant une fin d'année scolaire imminente ; les cours étant assurés jusqu'au vendredi 26 juin 2020. Après cette date, l'accueil se fera sous forme de garderie, les 29 et 30 juin uniquement ; les 2 et 3 juillet étant des journées de concertation pédagogique essentielles à l'organisation de la rentrée scolaire de septembre 2020.

Si les élèves de 6^e, 5^e et 4^e pourront suivre des cours en présentiel et en distanciel, les élèves de 3^e bénéficieront d'une continuité pédagogique assurée à distance exclusivement. Néanmoins, il sera possible pour les élèves de 3^e dont les parents souhaiteraient qu'ils reviennent au collège, de venir travailler *in situ*, en autonomie, dans le cadre d'études surveillées, pour réaliser le travail mis en ligne.

Afin de garantir la sécurité de tous, nous vous rappelons que le port du masque est obligatoire pour tous les élèves, comme pour les adultes. Nous vous rappelons également que si votre enfant est testé positif au Covid-19, s'il présente des symptômes, ou s'il vit dans un foyer dans lequel se trouve une personne vulnérable, ou une personne positive au Covid-19 ou présentant des symptômes ; il lui est impossible de revenir dans l'établissement.

Bien que le ministre ait annoncé une reprise à partir du mardi 2 juin, notre établissement ne sera pas en mesure d'accueillir de nouveaux élèves (tous niveaux confondus) avant le lundi 8 juin 2020. Mais il nous faut avant tout, recenser les collégiens qui souhaiteraient reprendre les cours en présentiel, afin d'organiser au mieux les groupes, leur rotation et leurs nouveaux emplois du temps qui vous seront communiqués en fin de semaine prochaine.

C'est pourquoi nous vous demandons, si vous souhaitez que votre enfant revienne au collège, de nous envoyer un mail avant le mercredi 3 juin 2020 midi, à l'adresse viescolaire@eugenedemazenod.org.

Merci de préciser dans ce mail, les nom, prénom, classe de votre (vos) enfant(s) ; ainsi que de stipuler votre autorisation expresse, afin que nous puissions prendre la température de votre enfant avant son entrée dans l'établissement. Sans votre accord, nous ne pourrions accepter un retour de votre enfant au sein de l'établissement.

Dans l'attente, veuillez croire, chers parents, en notre entier dévouement.

C. GAMBINI

Chef d'établissement

